
要望等記録一覧表（令和６年１月分）

No.60

環境保全課　

小平尾町において暗い道があり防犯灯の設置ができないか。

要望の個所は、昨年問い合わせがあり、設置が可能な範囲は対応しましたが、防犯灯の支柱の設置が困難な場所
については、設置しないことを、自治会長にご理解いただいた経緯があることを説明しました。
四方が農地に囲まれた細い道で、道に支柱を設置した場合、車両が通行できなくなるため、農地への設置しかな
く、所有者への理解が必要で、自治会長を中心に地域の総意としての要望が必要であることを説明しました。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

防犯灯新設について

竹内　ひろみ 生駒市議会議員公職者

No.61

防災安全課　

・今、TVで能登半島の地震のことを放送しているが、生駒市の震度は４だったにもかかわらず、生駒市の防災体
制はどうなっているのか。どのような対応をしたのか。
・市役所には職員が参集したのか。防災行政無線（同法系）が鳴ったというが､うちには一切聞こえていません。
そんなものは抜き取ってしまえ。自分の家ではちょうど母親と応接間にいて天井のシャンデリアが大きく揺れ
た。あんなに揺れたのは初めてで、家が倒壊すると思って足の悪い母と靴も履かずはだしで外に出た。精神的な
被害にあっている。生駒市はどうする気だ。
・生駒市に被害がないというがうちの家は壁にひびが入った。罹災証明は出るのか。どうすればいいのか。

・市の対応について、奈良県内では震度４を観測したところもありましたが、生駒市の震度は２でした。現在は
支援体制を整えています。消防本部は発災日に緊急援助隊として被災地に行っていますと説明しました｡
・罹災証明について、地震で被害が出たことがわかる自宅の写真を持って市役所で申請をしてくださいと説明し
ました。
・その他､要望と直接関係のない内容や意味を理解できない内容の電話が長時間続きました。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

能登半島地震について

－個人（公職者以外）

No.62

防災安全課　

①上記の地震について生駒市では震度２と発表されていたが、自分の住んでいる地域は震度２以上あったと強く
主張された。
②上記の地震について生駒市は被害なしとしているが、私がもし罹災証明書の申請をしたら被害ありとなり生駒
市として被害ありとして公表しなければならないのではないか？（準半壊に至らないようなヒビが家に入ったと
のこと）被害なしとしている根拠がわからないとのこと。（しっかり調査したのか？との意見）今回の地震で私
は家から飛び出したが、万が一、ケガ等したらそれは自己責任なのか？市が保証するべきだとの意見。
③上記地震発生後、北コミュニティセンター等の市が所管している施設の安全性は確認したのか？もし市民が施
設利用中に天井等崩れたらどうするのか｡
④職員の参集訓練を行っていたが、実際何割がどのくらいの時間で登庁できるのか？生駒市外に住んでいる人が
多いと思うので、生駒市職員の採用要件として生駒市内に在住することを要件とするべきだとの意見。
その他（防災行政無線【同報系】の仕組み、地震発生後の市の対応について等）ご意見をいただきました。

いただいたご意見について課内で共有しますとお伝えしました。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

令和６年能登半島地震についての市の対応等

－個人（公職者以外）
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要望等記録一覧表（令和６年１月分）

No.63

環境保全課　

生駒駅前の指定喫煙所にある灰皿にたばこの空箱が多く捨てられている。
灰皿付近にごみ箱等を設置してほしい。

ごみ箱などを設置すれば、たばこが捨てられた場合、火災になる恐れがありますので、「たばこ吸い殻以外は灰
皿に捨てない」などの注意喚起の張り紙等で対応していきたいと考えています。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

生駒駅前の指定喫煙所について

辰巳　綾子 生駒市議会議員公職者
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